

Abandon et possession

Abandon et possession sont des attitudes primitives qui induisent la terreur dans l'inconscient. Le sentiment d'abandon est la plupart du temps proportionnel au désinvestissement parental, l'enfant peut être effectivement abandonné alors que de l'extérieur il semble ne manquer de rien. Le sentiment d'être véritablement possédé par ses parents peut être tout aussi dévastateur pour la personnalité. Majoritairement, il est vrai, ce désir de possession s'exerce de la part de la mère. Un enfant dominé par une mère étouffante parviendra difficilement à se dégager de cette étreinte psychologique. Impuissance, homosexualité, donjuanisme, sont les conséquences les plus évidentes à l'âge adulte. Des décès prématurés peuvent aussi être constatés car lorsque le parent possessif ou rejetant disparaît il semble qu'il soit désormais impossible de rompre la relation qui avait été installée.

Elisabeth Horowitz

Conseils pour votre analyse transgénérationnelle

Pointez l'emprise et l'autorité débordante d'un parent sur son enfant.

Pointez l'emprise de l'affection débordante d'un parent sur son enfant.

Repérez la relation entre l'impuissance et l'emprise de la mère.

Repérez la relation entre l'homosexualité et l'emprise de la mère.

Repérez la relation entre le donjuanisme et l'emprise de la mère.

Repérez la relation entre décès prématuré et parent possessif ou rejetant.

©<http://www.geneasens.com/questions/abandon-et-possession.html>